

Drei Kreiskönigstitel für SV Haste

Nesselblatt-Schützen treten zu Ehrung und Ausmarsch in Apelern an



APELERN (al). Der Kreisschützenverband Nesselblatt freut sich über neue Könige. Für die Ausrichtung des Kreistreffens hatte sich der Schützenclub des Riesbachdorfs beworben. Es war das erste Mal seit vielen Jahren, dass die Proklamation nicht in Bad Nenndorf stattfand. Dort bildete bislang der Kurpark die Kulisse für die Ehrung der Besten.

Doch auch in Apelern stimmte der Rahmen. Rund 350 Schützen waren hier angetreten: Mindestens 250 aus den zwölf "Nesselblatt"-Vereinen zwischen Helsing-

hausen und Lindhorst, Sachsenhagen und Feggendorf sowie weitere hundert aus anderen Orten der Samtgemeinde Rodenberg, die den Kreisverbänden Schaumburg oder Deister/Süntel/Calenberg angehören. Hinzu kamen etliche örtliche Vereine mit ihren Abordnungen sowie vier Musikzüge. Dem Kreisvorsitzenden Hans-Jürgen Siegmund bot sich vom erhöhten Podest aus ein farbenfrohes Bild.

Mehr noch aber freute er sich über die sportlichen Leistungen einiger junger Verbandsmitglieder. Christina Melchert vom Schützenverein Beckedorf hat als neue Landesmeisterin im Liegend-Schießen in der Kleinkaliberdisziplin sogar die Favoritinnen aus dem Landeskader hinter sich gelassen. Aus dem benachbarten Lindhorst stammen die Viert- und Fünftplatzierten, Anna-Laura Liebscher und Cintia Hortolanyi. Sein Können mit der Schnellfeuerpistole bewies der ebenfalls aus Sachsenhagen stammene Tobias Reimann. Er ist soeben Vizemeister ebenfalls in der Juniorenklasse geworden.

Andere Schießsportler wurden für ihre langjährigen Verdienste ausgezeichnet. Ulrich Robock vom SV Haste wurde mit der Kreisnadel in Gold belohnt. Auf Mechthild Gümmer (SV Hohnhorst) und Marion Lathwesen (SV Horsten) warteten Bronze- und Silbernadel des Niedersächsischen Sportschützenverbands. Bei der Nominierung der neuen Kreiskönige kam der größte Jubel aus dem Haster Lager. Mit Dietmar Besendahl (Schützen), Christopher Ruppert (Jugend) und Jörg Günther (Altersklasse) sicherten sich die Schießsportler vom Mittelstandkanal drei Titel und stellen mit Christian Dau vor Ralf Tölcke (SV Horsten) auch den Ersten Ritter bei den Schützen. Erfolgreichen Nachwuchs schickt der SC Apelern mit Jan-Henrik Herrmann und Nikolai Riechers auf dem zweiten und dritten Rang. Ritter bei den Altersschützen sind Lothar Winkler (SV Horsten) und Kreisvorsitzender Siegmund geworden, der ebenfalls für den SV Horsten antritt.

Etwas bekümmert schaute Kreisdamenleiterin Hannelore Höft drein, weil nach eigenen Angaben "mangelnde Werbung" in den Vereinen nur für ein kleines Teilnehmerfeld gesorgt habe: "Das passiert uns nicht wieder", hat sie sich vorgenommen. Dennoch war die Freude bei Christine Röhr vom SC Feggendorf groß, die als neue Kreiskönigin ausgerufen wurde. Hinter ihr platzierte sich Tanja Wehrhahn von der Schützengilde Helsinghausen. Neue Kreis-alterkönigin ist Christel Kuhnke vom SV Horsten, die sich neben anderen gegen Hannelore Bövers (SV Hohnhorst) und Marion Lathwesen (SV Horsten) durchsetzen konnte.

Foto: al

